

Produktinformation – bitte sorgfältig lesen!



Floradix® Sport Eisen

Mit Eisen(II)-gluconat

Bei erhöhtem Eisenbedarf

Zur Versorgung mit wichtigen Nährstoffen bei sportlicher Belastung

Mit Eisen, Magnesium und Vitamin D,

- · Zur Sauerstoffversorgung und Bildung roter Blutkörperchen a)
- · Unterstützt die Muskelfunktion b) und Eiweißsynthese c)

Nahrungsergänzungsmittel Verzehrempfehlung:

1-mal täglich 20 ml

Die Einnahme erfolgt am besten gekühlt ½ Stunde vor den Mahlzeiten.

Zutatenhinweis:

Frei von Konservierungsstoffen, Alkohol, Hefe, Gluten und Laktose.

Wichtige Hinweise:

Eine gesunde Lebensweise ist immer wichtig.

Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrmenge nicht überschreiten!

Nahrungsergänzungsmittel sollen nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung verwendet werden.

Sie sind außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern zu lagern.

Aufbewahrung und Verwendung:

Ungeöffnete Flasche nicht über 25 °C aufbewahren.

Flasche vor Gebrauch schütteln.

Weiterer Hinweis zur Aufbewahrung und Verwendung der 250 ml-Flasche:

Inhalt ist nicht chemisch konserviert. Bitte deshalb nach dem Öffnen sofort gut verschließen und stehend im Kühlschrank aufbewahren. Nicht aus der Flasche trinken.

Nach Anbruch innerhalb von 4 Wochen aufbrauchen.

Floradix® Sport Eisen wurde für die Versorgung mit wichtigen Nährstoffen bei sportlicher Belastung entwickelt. Basierend auf unserem bewährten Floradix® mit Eisen-Tonikum gewährleistet Floradix® Sport Eisen eine gut verträgliche Eisenversorgung.

Sportler haben einen erhöhten Eisenbedarf. Ursächlich hierfür sind z. B. Mikroblutungen bei Langstreckenläufern, die durch die vorübergehende Überlastung der roten Blutkörperchen ausgelöst werden.

Auch bei Trainingseinheiten in großen Höhen, wie beispielsweise beim Skifahren, versucht der Körper durch eine erhöhte Produktion von roten Blutkörperchen seinen Sauerstoffbedarf zu decken. Dafür muss dem Körper genug Eisen zur Verfügung stehen.

Zum schnellen Energieaufbau setzen viele Sportler auf kohlenhydratreiche Ernährung anstelle von Fleisch mit gut verfügbarem Eisen. Andere achten zu Gunsten eines geringen Körpergewichts auf eine kalorienarme Ernährung, wie z. B. Turner oder Kampfsportler in Leichtgewichtsklassen. Auch hierbei kann es schnell zu einem erhöhten Eisenbedarf kommen.

Floradix® Sport Eisen enthält auch L-Carnitin.

Muskelgewebe besteht zu einem Großteil aus Proteinen. Deshalb ist die Eiweißsynthese auch für Sportler besonders wichtig.

Eisen, Magnesium, Kupfer, Vitamin B₁, B₂, B₆ und B₁₂ unterstützen den normalen Energiestoffwechsel. Vitamin D trägt zum normalen Knochen-Erhalt bei.

Magnesium unterstützt das Elektrolytgleichgewicht. Kupfer trägt zu einem normalen Eisentransport im Körper bei.

- a) Eisen trägt zu einem normalen Sauerstofftransport im Körper und der normalen Bildung von roten Blutkörperchen und Hämoglobin bei.
- b) Magnesium und Vitamin D tragen zu einer normalen Muskelfunktion bei.
- c) Magnesium und Zink tragen zu einer normalen Eiweißsynthese bei.

MASTER P006738 FSE 250 180720

Der Natur verbunden. Der Gesundheit verpflichtet.





Otto Greither Firmeninhaber, Öko-Manager 2003 und Träger des Bayerischen Verdienstordens

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde, vielen Dank, dass Sie sich für ein Produkt aus dem Hause Salus entschieden haben.

Salus: ein Unternehmen, eine Mission:

Die Salus-Gruppe besteht aus den Firmen Salus, Schoenenberger und SALUS Pharma (ehemals Duopharm), die über jahrzehntelange Erfahrung in der Heilmittelbranche verfügen. Unsere Produktpalette reicht von Tonika, Tropfen, Kapseln und Dragees über Tees bis zu Heilpflanzen- und Gemüsesäften, die der Gesunderhaltung und besseren Lebensqualität dienen.

Salus-Philosophie:

Getreu der late inischen Übersetzung unseres Firmennamens Salus gilt unser Streben dem "Wohlsein, Heil und Gedeihen". Bereits seit der Gründung unserer Mutterfirma im Jahre 1916 sind höchste Produkt-Qualität, Naturbelassenheit der verwendeten Rohstoffe und die Erhaltung der Umwelt die wichtigsten Fundamente unserer Firmen-Philosophie.

Salus Bio-Siegel bürgt für Spitzengualität

Alle Produkte unseres Hauses erfüllen die strengen Anforderungen des Arzneimittelrechts. Das hauseigene Salus Bio-Siegel bürgt für die Herkunft pflanzlicher Zutaten unserer Produkte aus ökologischem Landbau oder kontrolliert biologischer Wildsammlung und deren erstklassige Qualität. Es belegt außerdem, dass alle unsere Rohstoffe einer sorgfältigeren Kontrolle auf Schadstoffe unterzogen werden, als es das übliche staatliche Bio-Siegel verlangt.

Bei der Herstellung unserer Salus-Produkte werden bereits überwiegend Kräuter aus Bio-Anbau eingesetzt.

Salus-Qualität: Keine Kompromisse

Die Basis für Salus-Produkte sind nachhaltige Rohstoffwirtschaft und umweltschonende Verarbeitung. Um die wertvollen Rohstoffe so naturbelassen wie möglich verarbeiten zu können, verzichtet Salus ebenso konsequent auf Konservierungsstoffe in Arznei- und Lebensmitteln wie auf künstliche oder naturidentische Aromen und Farben.

Mehr als 30 Mitarbeiter sorgen dafür, dass alle Rohstoffe und Produkte kontrolliert und die Standards eingehalten werden. Zusätzlich werden auch alle ökologisch erzeugten Rohstoffe, ob aus eigener oder fremder Produktion, mit modernsten Geräten im eigenen Salus-Labor sorgfältig auf Qualität, Reinheit und Wirkstoffe sowie Schadstoffe geprüft.

Salus-Farmen: Eigener Kräuteranbau für Premium-Produkte

Ein Großteil unserer Kräuter wird auf unseren eigenen Farmen in Chile angebaut.
Mehr als 100 Heilpflanzen, die in Europa nach der Katastrophe von Tschernobyl nicht mehr in exzellenter Qualität zu finden waren, werden von Salus seit 1991 – streng nach EU-Bioverordnung – im Süden Chiles angebaut. Auch vom Aussterben bedrohte Heilpflanzen kultivieren wir dort.

Salus - Nein zur Agro-Gentechnik!

Der Naturarzneimittel-Hersteller Salus bezieht Position gegen den zunehmenden Einsatz von Agro-Gentechnik in der Landwirtschaft und Pflanzenzüchtung.

Starke Prinzipien wie der grundsätzliche Verzicht auf die Verarbeitung von bestrahlten oder gentechnisch veränderten Rohstoffen begründen den guten Ruf der Salus-Erzeugnisse.

Salus – Umweltschutz überzeugt

Als erstes Unternehmen im Reformwaren-Bereich erhält Salus seit 1996 regelmäßig die Auszeichnung mit dem EG-Öko-Audit für praktizierten Umweltschutz entsprechend gültiger Umwelt-Richtlinien.

Salus – Qualität aus Deutschland

Trotz hoher Erzeugungs- und Lohnkosten produzieren wir unsere Tees und Tonika auch heute noch im oberbayerischen Bruckmühl.

Dies garantiert Ihnen Premiumqualität "Made in Germany" und sichert die Arbeits- und Ausbildungsplätze unserer Mitarbeiter und so auch deren Lebensqualität.

Das Besondere an Salus Tonika

- Einzigartige Premium-Rezepturen
- Zugelassene freiverkäufliche Arzneimittel oder hochwertige Nahrungsergänzungsmittel
- Wertbestimmende Zutaten:
 Kräuterextrakte aus eigener Herstellung, pflanzliche Zutaten mit hohem Anteil an sekundären Pflanzenstoffen, hochwertige Fruchtkonzentrate/-säfte für den Wohlgeschmack
- Schnell verfügbare Inhaltsstoffe
- Individuell dosierbar
- Ohne Konservierungsstoffe
- Ohne Alkohol (Ausnahme: einige Arzneimittel – wirkungsbegründet)
- Glutenfrei

Salus Pharma GmbH

Bahnhofstr. 24 • 83052 Bruckmühl Tel. 0 80 62 / 72 80-0 • www.saluspharma.de

SALUS Haus GmbH & Co. KG

Bahnhofstr. 24 • 83052 Bruckmühl Tel. 0 80 62 / 901-0 • www.salus.de

W. Schoenenberger GmbH & Co. KG